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Человек и его дело z

Прогноз Погоды z
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1.       Выберете журнал и газету из 5 000 изданий:
a.      по индексу,
b.      по теме и профессиональным интересам,
c.      по алфавиту,

новости z

Суббота, 3 апреля: ночью +7 °С, днём 
+9°C, ветер северный 5 м/с, давле-
ние 746 мм рт. ст. Дождь. 
Воскресенье, 4 апреля: ночью +2 °С, 
днём +10 °C, ветер северный 6 м/с, 
давление 749 мм рт. ст. Дождь.
Понедельник, 5 апреля: ночью +2°С, 
днём +10°C, ветер восточный 2 м/с, 
давление 746 мм рт. ст. Дождь.
Вторник, 6 апреля: ночью +5 °С, днём 
+10 °C, ветер восточный 6 м/с, давле-
ние 748 мм рт. ст.
Среда, 7 апреля: ночью +2 °С, днём 
+10 °C, ветер западный 5 м/с, давле-
ние 749 мм рт. ст. 

Работа фельдшера совсем не из 
лёгких, как может на первый взгляд 
показаться. Тем более в сельской 
местности. Этот медик является 
специалистом-универсалом: при-
нимает больных, обслуживает вы-
зовы на дому, оказывает экстрен-
ную помощь, делает уколы, ставит 
капельницы. А в последнее время 
ко всему прочему ещё прибавилась 
массовая вакцинация населения. 
Такая нагрузка не пугает Ларису Ни-
колаевну Парамонову – фельдше-
ра Масловопристанского Центра се-
мейной медицины. 

С самого детства она лечила любимых 
кукол, делала им уколы. Но самая 

главная причина, по которой Лариса ре-
шила стать медиком,  в том, что она хоте-
ла помогать своей больной маме. Поэто-
му уже в старших классах девушка реши-
ла, что обязательно получит медицинское 
образование.

В 1993 году после окончания Белгород-
ского медицинского колледжа Лариса Ни-
колаевна устроилась на работу фельдше-
ром и трудится  им по сей день. Все эти го-
ды она ни разу не усомнилась в правиль-
ности своего решения, так как с самых 
первых дней она полюбила свою работу, 
поняла, что самое главное – относиться с 
душой к своим пациентам, тогда и они от-
ветят взаимностью. Хотя посёлок Масло-
ва Пристань немаленький, здесь живёт бо-
лее шести тысяч населения, многих Лари-
са Николаевна знает в лицо.

Все тревоги и печали Парамонова ос-
тавляет за порогом Центра семейной ме-
дицины. Она считает, что нельзя идти на 
работу с плохим настроением. Ведь с людь-
ми нужно быть предельно внимательной и 
сосредоточенной. За время приёма быва-
ет всякое: как обыкновенные случаи обра-
щения больных, так и экстренные, требую-
щие незамедлительной помощи. И во вне-
рабочее время сельский фельдшер не ос-
таётся равнодушным к своим пациентам. 
Поэтому кто, как не они, могут дать досто-
верную оценку работы Парамоновой.

- С каким бы вопросом не обратился бы 
к Ларисе Николаевне, она всегда с тепло-
той ответит. Я её знаю почти 30 лет. Могу 
сказать одно, что этот человек находится 
на своём месте. Она очень любит свою ра-
боту, всегда приветлива и улыбчива. Когда 
мы с мужем болели коронавирусом, Лари-
са Николаевна назначила нам верное ле-
чение, каждый день интересовалась само-
чувствием, - рассказала местная житель-
ница Марина Анатольевна Яглова.

Лариса Николаевна не только ведёт 
приём пациентов. Она работает в кабине-
те неотложной помощи, принимает лю-

С детства видела 
себя в медицине

Уважаемые читатели! 
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дей, нуждающихся в экстренной меди-
цинской помощи. По определённым дням 
фельдшер осуществляет забор крови, сле-
дит за прохождением диспансеризации и 
флюорографией, доставляет вакцины из 
Шебекинского ЦРБ  и делает прививки от 
коронавируса.

Три года назад масловопристанские ме-
дики переехали из старого ветхого здания в 
новое, оснащённое современным оборудо-
ванием. Этому событию радовались все.

- В бывшей амбулатории было сыро и 
холодно, из окон дуло, горячей воды не 
было. Места там не хватало, кабинеты 
были совмещены. А здесь тепло, уютно и 
просторно, работать – одно удовольствие. 
Коллектив у нас немаленький, 13 медра-
ботников. Со всеми я в хороших отноше-
ниях, все они – моя вторая семья. Было 

время, меня звали работать в город, но я 
не согласилась, меня всё и так устраивает, 
- рассказала Лариса Николаевна.

Приятная, симпатичная, улыбчивая. 
Именно так хочется охарактеризовать 
Ларису Николаевну Парамонову. Это при 
всём при том, что она многодетная мать – 
две взрослые дочери подарили двух вну-
чек-погодок, а младший одиннадцати-
летний сын даёт стимул не унывать. 

И откуда берутся силы у такой хрупкой 
женщины? Ведь дома она вовсе не отды-
хает, там после работы у неё начинается 
вторая смена. А силы у Ларисы Никола-
евной Парамоновой появляются от того, 
что она чувствует, что и дома, и на рабо-
те она любима и необходима.

Юлия СВЕРЧКОВА 
Фото автора

Дворец культуры 
приглашает

3 апреля в зрительном зале Двор-
ца культуры в 11.00 состоится IX му-
ниципальный детский конкурс песни 
«Дуэт со звёздочкой – 2021». В 14.00 
в дискозале пройдёт школа танцев 
«Возраст танцу не помеха», в 15.00 
здесь же состоится вечер отдыха «В 
ритмах ретро». В 17.00 в зрительном 
зале ДК начнётся концертная про-
грамма «Казачья станица» с участи-
ем ансамбля казачьей песни «Засеч-
ная черта», ансамбля русской песни 
«Раздолье» и солистов ДК. В 19.00 - 
молодёжная дискотека «Энергия».

4 апреля в малом зале ДК состоит-
ся квартирник в творческой мастерс-
кой «Каданс». Начало в 17.00.

Тарифы на техобслуживание 
газового оборудования 
снижены на 20 процентов 

Как отметил глава региона Вячес-
лав Гладков, тарифы на стоимость те-
хобслуживания газового оборудова-
ния  с 1 апреля снизились на 20%.

Врио губернатора Белгородской об-
ласти на своей официальной странице 
во «ВКонтакте» сообщил, что тарифы 
на техническое обслуживание внутри-
домового и квартирного газового обо-
рудования уменьшены с 1 апреля, а не 
с 1 мая, как планировалось ранее.

- Удалось достичь договорённос-
ти с «Межрегионгазом». Специалис-
ты оперативно провели необходимые 
расчёты и регламентные операции и 
изыскали возможность снизить стои-
мость на техническое обслуживание, - 
рассказал Вячеслав Гладков.

Как отметил глава региона, «Меж-
регионгаз» проявил понимание, учи-
тывая уровень доходов населения 
Белгородской области. Как итог до-
говорённости: тариф для белгород-
цев снижен на 20%.
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власть z

добрые Перемены z

В Первоцепляевской средней обще-
образовательной школе Шебекинско-
го городского округа продолжается 
капитальный ремонт.

С визитом школу посетил помощник 
депутата Государственной Думы Ан-

дрея Владимировича Скоча — Алексей Де-
мьянович Мирошник.

Он прибыл не с пустыми руками. От бла-
готворительного фонда «Поколение» и лич-
но от Андрея Владимировича Скоча Миро-
шник вручил директору школы Елене Ива-
новне Тимофеевой сертификат на приобре-
тение компьютерного оборудования. А пос-
ле Алексей Демьянович прошёлся по учеб-
ному заведению и лично удостоверился, что 
его ремонт выполняется на высшем уровне. 
Дело в том, что он осуществлялся не только 
за  счёт средств областного и  местного бюд-
жетов. Дополнительные средства для финан-
сирования выделил депутат Государственной 
Думы  Андрей Владимирович Скоч.

-  Ремонт выполняется на высшем уровне. 
Но в наше время крайне важно техническое 
оснащение, поэтому сегодня мы передаём 
школе отвечающее всем современным тре-
бованиям компьютерное оборудование. Оно 
поможет ученикам сделать образовательный 
процесс более насыщенным и интересным. 
Приоритетной задачей было создать усло-
вия для сельских детей, чтобы им было ком-
фортно получать новые знания. Приятно, 
что уровень жизни в Белгородской области 
год от года растёт. Подобные проекты, как 
ремонт этой школы, непосредственно этому 
способствуют. Благотворительный фонд «По-
коление» Андрея Владимировича Скоча всег-
да уделяет особое внимание подрастающему 
поколению, ведь оно - наше будущее, буду-
щее Белгородчины, России, - отметил Алек-
сей Демьянович Мирошник.

Также Мирошник рассказал, что школа 

Светлое будущее новому поколению

получит в подарок от Фонда «Поколение» 
детскую спротивно-игровую площадку. В 
свою очередь, заместитель главы админис-
трации Шебекинского городского округа 
по строительству, транспорту и ЖКХ Алек-
сандр Иванович Ищенко сообщил, что ос-
нову под площадку уже в ближайшее время 
сделают за счёт средств муниципалитета.

Школа в Первоцепляево была построена 
и сдана в эксплуатацию в 1988 году, после 
этого капитально ремонтировался только 
спортзал, а другие части здания лишь «кос-
метически». 

На сегодня основные работы уже завер-
шены, в скором времени начнётся благоус-
тройство прилегающей территории.

 - Теперь у нас есть прекрасные условия 
для полноценного, всестороннего разви-
тия личности. Сегодня в школе обучается 
131 ребёнок  и  две группы - всего 40 чело-
век тех, кто ходит в  детский сад. Нам для 
работы созданы все условия. Вести уроки 
стало гораздо приятней. Школа стала свет-
лая, тёплая, яркая. Ученики буквально стре-

мятся сюда. Вот недавно были каникулы, а 
учебное здание всё равно было наполнено 
детворой.  Дети приходят, занимаются до-
полнительно, посещают различные круж-
ки. От лица всего коллектива школы хочу 
выразить слова искренней благодарности 
фонду «Поколение» и лично Андрею Вла-
димировичу Скочу, главе администрации 
Шебекинского городского округа Влади-
миру Николаевичу Жданову, строителям, 
всем, кто помогал воплотить в жизнь этот 
проект, - сказала директор Первоцепляевс-
кой  школы Елена Ивановна Тимофеева.

 В школе установили металлопластико-
вые окна, здание утеплили, заменили сис-
темы отопления, водоснабжения, канали-
зации и  электричества, установили каме-
ры видеонаблюдения, пожарную сигнали-
зацию, закончили отделку столовой. Поми-
мо этого появился прекрасный зал хореог-
рафии, приобрёл новый вид и актовый зал. 
Появились мастерские, одна для мальчи-
ков, другая - для девочек. А также детский 
сад на 40 человек.

Хочется отметить, что школа на протя-
жении долгих лет была одной из лучших 
в округе. Ученики регулярно становились 
победителями и призёрами районных, об-
ластных и всероссийских олимпиад и кон-
курсов.

Сейчас в школе проходят занятия по 
самбо, дзюдо, футболу, волейболу. Дейс-
твуют студия изобразительного искусст-
ва, музыкальный и танцевальный клас-
сы. Также ведётся широкая профориен-
тационная работа совместно с СПК «Ни-
ва» (председатель Николай Иванович Ми-
шнев). В школе обучаются дети из сёл Пер-
вое Цепляево, Авиловка, Сурково, хуторов 
Заречье и Знаменка.

Не может не радовать тот факт, что те-
перь дети из этих населённых пунктов 
будут получать образование в отличных, 
комфортных условиях. А значит и их бу-
дущее обещает быть более светлым и пер-
спективным.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

Запущена интерактивная карта 
инфраструктурных объектов

Шебекинцы смогут увидеть в режиме реального време-
ни, что планируется построить в муниципалитете.

Врио губернатора  Белгородской  области Вячеслав Глад-
ков в недавнем традиционном утреннем видеообращении рас-
сказал, что  заработала карта инфраструктурных объектов – 
belmap.��  Белгородцы смогут узнать, какие социальные зда-.��  Белгородцы смогут узнать, какие социальные зда-��  Белгородцы смогут узнать, какие социальные зда-  Белгородцы смогут узнать, какие социальные зда-
ния, дороги и так далее ремонтируют или только строят.

 «Это разработка наших белгородских IT-специалис-
тов. На карте можно в режиме реального времени знако-
миться с объектами, которые создаются и ремонтируют-
ся в области в 2021 году», — глава региона.

Интерактивная навигация включает в себя  территорию 
и отрасль. При наведении курсора высвечивается сумма, 
которая выделена на создание этого объекта. Разработчи-
ки планируют дополнять карту информацией и фотографи-
ями в разрезе «было/стало», а также видео.

Глава региона предложил контролировать 
распределение жилья

На оперативном совещании  Вячеслав Гладков сделал ак-
цент, что изначально проект «Новая жизнь»был иницииро-
ван с целью обеспечения жильем молодых специалистов.

Сейчас в регионе продолжается строительство четвёртой 

очереди проекта. Согласно плану, в III квартале этого года 
начнётся приём заявок на четвёртую очередь. По информа-
ции пресс-службы областного правительства, в 2021–2023 го-
дах запланировано строительство 30 тыс. кв. м жилья. 

Глава региона Вячеслав Гладков предложил контроли-
ровать распределение квартир в «Новой жизни». Были 
случаи, когда возможность их приобретения на льготных 
условиях получили иные категории граждан. 

«Существуют также прецеденты, когда люди приобрели льгот-
ные квартиры, и сейчас сдают в его в аренду. Это недопустимо.  Мы 
должны строго контролировать этот процесс, чтобы подобное боль-
ше не повторялось в дальнейшем. Мы вложили бюджетные деньги 
в строительство не для того, чтобы богатые стали богаче, а чтобы 
поддержать молодёжь и создать молодым специалистам условия 
для жизни и работы, чтобы они оставались в регионе. Сейчас мы 
должны все наши сильные стороны усилить, чтобы наша работа бы-
ла максимально прозрачна для жителей. Необходимо, чтобы жильё 
в «Новой жизни» было доступно молодым врачам, учителям, поли-
цейским и спортсменам», — сказал Вячеслав Гладков.

Напомним, программа доступна не только в Белгороде — до-
ма построены в Алексеевке,  Валуйках, Новом Осколе, Старом 
Осколе и Шебекино. Идею проекта «Новая жизнь», который был 
запущен в 2017 году, оценили на федеральном уровне. 

Вячеслав Гладков поручил привести 
в порядок дороги области после зимы

Масштабные ремонтные и строительные работы про-
езжих частей федерального и регионального значения 
идут полным ходом. Как сообщили в пресс-службе губер-

натора и правительства Белгородской области, в этом го-
ду регион направит около 12 млрд рублей на развитие до-
рожного хозяйства.

 Сейчас Белгородскую область покрывают 21 786 км до-
рог, из которых 459 км — федеральные. В 2019 и 2020 го-
дах Белгородская область становилась первой в реализа-
ции национального проекта «Безопасные и качественные 
автомобильные дороги». Это позволяло привлекать в ре-
гион значительные денежные средства. 

«Белгородская область всегда отличалась лучшими до-
рогами, и эту планку необходимо держать. Сложная зима 
серьезно сказалась на состоянии дорожного покрытия, 
в том числе федеральных. Нам нужно выстроить план ра-
боты с дорожным хозяйством на ближайшие пять лет», — 
подчеркнул глава региона Вячеслав Гладков.

Руководитель области провёл встречу с начальником 
Упрдора Сергеем Недялковым. Они обсудили план работ 
на 2021 год. В этом году структура запланировала око-
ло 2,8 млрд рублей на текущий ремонт дорожного покры-
тия на 87 км дорог, одного моста и строительства наруж-
ного освещения 2,8 км. Одним из первых будет отремон-
тирован участок трассы Губкин-Старый Оскол. 

Ремонт начнётся уже в ближайшее время. Ремонт 
в Белгородской области будет осуществляется по новым 
технологиям, что позволит при благоприятных погодных 
условиях, продлить межремонтный срок дорожного пок-
рытия на три-четыре года. 

По материалам сайта 
Губернатора и Правительства 

Белгородской области


